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LIN TAPIZ is an innovative system of multiple seats, designed to inhabit 
high-traffic indoor public spaces. With a refined and timeless design, the 
collection is completely modular and allows multiple configurations to be 
created.

The structure and arms are entirely made of aluminum alloy, a sustaina-
ble material which allows the creation of resistant and light benches, with 
minimal maintenance and 100% recyclable. Using intermediate legs and 
connection tables, the system allows the creation of benches with different 
shapes and infinite length. The combination of aluminum and upholstery 
allows the creation of benches with high performance that are at the same 
time comfortable, welcoming and provide warmth to the spaces where 
they are located.

EN

LIN TAPIZ est un système innovant de sièges multiples, conçu pour habiter 
les espaces publics intérieurs à fort trafic. D’un design épuré et intemporel, 
la collection est entièrement modulable et permet de créer de multiples 
configurations.

La structure et les accoudoirs sont entièrement en alliage d’aluminium, un 
matériau durable qui permet la création de bancs résistants et légers, avec 
un minimum d’entretien et 100% recyclables. À l’aide de piètements inter-
médiaires et de tables de connexion, le système permet de créer des bancs 
de différentes formes et de longueur infinie. La combinaison de l’alumi-
nium et du rembourrage permet de créer des bancs aux performances éle-
vées qui sont à la fois confortables, accueillants et apportent de la chaleur 
aux espaces où ils se trouvent.
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The collection
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The LIN TAPIZ collection has been designed to be a flexible seating 
solution for high-traffic indoor waiting areas. To increase functionali-
ty, the benches can incorporate armrests at the ends and also in the 
intermediate seats, as well as side and connecting tables.
The legs and arms are entirely made of 100% recyclable injected alu-
minum that contributes to a high quality and aesthetic refinement. 
The system also offers intermediate legs and connection tables that 
allow infinite length compositions to be easily configured in different 
formats. To achieve greater resistance and stability, the benches are 

built with a special section extruded aluminum double beam. The 
LIN TAPIZ collection offers comfortable fully upholstered seats with 
or without backrests that can be upholstered with all the materials in 
our extensive book of upholstery finishes in two versions: with a plain 
pattern or with horizontal stitching. LIN TAPIZ benches have been 
designed with sustainability criteria in mind and can be recycled at 
the end of their useful life. The combination of aluminum with up-
holstery makes the LIN TAPIZ collection an ideal solution to provide 
comfort, modernity, warmth and elegance to lounge areas.

La collection LIN TAPIZ a été conçue pour être une solution d’assise 
flexible pour les zones d’attente intérieures à fort trafic. Pour aug-
menter la fonctionnalité, les bancs peuvent incorporer des accou-
doirs aux extrémités et également dans les sièges intermédiaires, 
ainsi que des tables d’appoint et de connexion.
Les piètemens et les accoudoirs sont entièrement fabriqués en alu-
minium injecté 100% recyclable qui contribue à une haute qualité 
et à un raffinement esthétique. Le système propose également des 
piètements intermédiaires et des tables de connexion qui permettent 
de configurer facilement des compositions de longueur infinie dans 
différents formats. Pour obtenir une plus grande résistance et stabi-

lité, les bancs sont construits avec une double poutre en aluminium 
extrudé à section spéciale. La collection LIN TAPIZ propose des sièges 
confortables entièrement tapissés avec ou sans dossier qui peuvent 
être recouverts dans tous les matériaux de notre vaste nuancier de 
tissus en deux versions : avec un motif uni ou avec des surpiqûres 
horizontales. Les bancs LIN TAPIZ ont été conçus avec des critères de 
durabilité à l’esprit et peuvent être recyclés à la fin de leur vie utile. 
L’association de l’aluminium et du rembourrage fait de la collection 
LIN TAPIZ une solution idéale pour apporter confort, modernité, cha-
leur et élégance aux espaces lounge.
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LIN TAPIZ a été conçu pour habiter les es-
paces publics intérieurs à fort trafic. Les 
bancs peuvent intégrer des accoudoirs la-
téraux et intermédiaires en aluminium ainsi 
que des plateaux latéraux et de connexion.
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Le système LIN offre la possibilité d’utili-
ser des piètements intermédiaires et des 
plateaux de connexion pour composer 
des bancs d’une longueur infinie
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LIN TAPIZ a été conçu pour habiter les 
espaces publics intérieurs à fort trafic. 
L’association de l’aluminium et de la 
tapisserie apporte confort, chaleur et 
élégance aux espaces lounge.
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Les coques peuvent être combinées avec des 
plateaux latéraux et de connexion pour créer 
des configurations infinies qui permettent 
leur intégration dans une grande variété d’es-
paces lounge.
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La collection LIN permet de configurer des 
banquettes de une à cinq places qui sont dis-
ponibles en versions avec et sans dossier.
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98%98%98%

Utilisation de matériaux résistants et de qualité.

Design polyvalent et intemporel non soumis 
à l’évolutions des tendances à court terme.

Système innovant de rembourrage et d’assemblage 
qui minimise l’utilisation de matériaux.

Démontage facile pour faciliter le 
recyclage en fin de vie utile du produit.

Fabriqué avec des matériaux recyclables.

Le bois utilisé dans les sièges provient entièrement 
de forêts à développement durable. 

Les bancs LIN TAPIZ ont été conçus en 
tenant compte des aspects écologiques 
et de développement durable.

*Le pourcentage de recyclabilité peut varier selon le tissu choisi.

ÉCO-RESPONSABILITÉ

Pourcentage de recyclabilité* de

Certification

Greenguard
GOLD
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COLLECTION

PLATEAUX

ACCESSOIRES

1 place

2 places

3 places

4 places

5 places

6 places

Sans dossier

PIÈTEMENTS INTERMÉDIAIRES

Avec dossier

ACCOUDOIRS

Coque surélevé pour 
les utilisateurs à 
mobilité réduite

Ancrage au sol

Plateau 
latéral

Plateau une 
place

Plateau de 
connexion 180º

Accoudoir latéral Accoudoir intermédiaire Piètement intermédiaire

GESTION DES CÂBLES

Boîtier 
d’alimentation avec 

2 prises Schuko

Chargeur USB 
avec 2 ports

Prise Schuko Chargeur à 
induction sans fil

OPTIONS DE COQUES

Coque tapissée 
avec dossier

Coque tapissée 
sans dossier

Tapisserie optionnelle avec 
surpiqûres horizontales

Plateau de 
connexion 90º

Plateau de 
connexion 120º

APERÇU


